



YOGYKARYA

► PENGELOLAAN SAMPAH

Warga Belajar Bikin Kompos

Pemda DIY menginstruksikan pemerintah kabupaten/kota untuk memulai desentralisasi pengelolaan sampah, termasuk pengelolaan mandiri oleh masyarakat. Merespons hal ini, Kelurahan Prenggan, Kemantren Kotagede menggelar pelatihan pembuatan kompos sebagai upaya pengelolaan sampah secara mandiri.

Kelurahan Prenggan mengadakan acara sosialisasi pelatihan pembuatan kompos pada Senin (29/4). Kegiatan ini diikuti oleh Lurah Prenggan, tokoh masyarakat dan sejumlah warga setempat yang dengan antusias mempelajari pembuatan kompos.

Lurah Prenggan, Titik Yudiarti, menjelaskan sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mengelola sampah organik dengan cara yang ramah lingkungan, yaitu dengan membuat kompos. "Kompos yang dihasilkan



Istimewa/Dokumen Kelurahan Prenggan

Warga Kelurahan Prenggan berfoto bersama sesuai mengikuti pelatihan pembuatan kompos, Senin (29/4).

dari sampah organik dapat digunakan sebagai pupuk untuk tanaman, sehingga dapat mengurangi penggunaan pupuk kimia yang berbahaya bagi lingkungan," ujarnya dalam keterangan tertulis, Selasa (30/4).

Titik menyampaikan Kelurahan Prenggan berkomitmen untuk mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat. Ia mengajak seluruh warga untuk berpartisipasi dalam pengelolaan sampah secara mandiri, salah satunya dalam program pembuatan kompos ini.

Sosialisasi ini diisi dengan materi tentang manfaat kompos, cara membuat kompos, dan ke depan praktik langsung pembuatan kompos. "Para peserta sangat antusias mengikuti sosialisasi ini dan banyak mengajukan pertanyaan kepada narasumber," katanya.

Sosialisasi dan pelatihan pembuatan kompos ini merupakan langkah yang positif untuk mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat. "Dengan mengelola sampah organik dengan cara yang ramah lingkungan, kita dapat mengurangi pencemaran lingkungan dan menjaga kesehatan masyarakat," ujarnya. *(Luqas Subarkah/*)*



Gandeng
Gandeng

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Prenggan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005